

Wahlvorschlag

der Fraktionen der CDU, DIE LINKE, der SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Wahl des Präsidenten des Verfassungsgerichtshofs

Für die Wahl des Präsidenten des Verfassungsgerichtshofs wird vorgeschlagen:

Für das bisherige berufsrichterliche Mitglied und den bisherigen Präsidenten des Verfassungsgerichtshofs Prof. Dr. Manfred Aschke:

Dr. h.c. Stefan Kaufmann

Für die Fraktion der CDU:	Für die Fraktion DIE LINKE:	Für die Fraktion der SPD:	Für die Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN:
------------------------------	--------------------------------	------------------------------	--

Mohring	Hennig-Wellsow	Hey	Adams
---------	----------------	-----	-------